

お元気ですか



旭川市議会議員 笠木かおる通信

旭川市豊岡5条9丁目1番2号
TEL.FAX.0166-32-4863
kasagi@potato.hokkai.net



心地良い風をうけ、風鈴が涼しげな音をたてています。
北海道の夏をいかがお過ごしでしょうか。
「かおる通信」51号をお届けします。
春夏秋冬をサイクルに発行しています。
ご一読賜れば幸いです。

旭川市議会議員

笠木かおる

留守家庭児童会の整備に努力しています。

第2回定例市議会は6月18日に開会し29日までの12日間の会期で開かれ、東光第3留守家庭児童会整備費などの補正予算を可決しました。このなかで私は東町朝日留守家庭児童会の整備について市と教育委員会の見解をただしました。

(写真は東町朝日留守家庭児童会)



(笠木) 東光第3留守家庭児童会が8月に開設される。西川市政4年間で13箇所を整備し、待機児童をほぼ解消できたことは保護者にとっても大変喜ばしいことだ。今後、残された課題として東町・朝日留守家庭児童会の整備があるが、見通しを示されたい。

(答弁) 東町・朝日留守家庭児童会は両校から離れているため児童の安全性確保の観点から整備が必要であり、今後、教育委員会をはじめ関係部局と十分連携を図り、早期に整備手法を検討する。

【解説】 留守家庭児童会は、共働き家庭や一人親家庭の子どもたちにとって、放課後や夏・冬休みの大切な居場所です。

東町・朝日留守家庭児童会は東町小と朝日小の共同の児童会で両校の中間点にあり、かなりの距離を子どもたちが毎日移動しています。道幅も狭く交通量も多いことから交通事故などが心配されています。

早急に両校の施設内に整備するよう求めています。



拡大幹事会を開いていただきました。



7月2日、笠木かおる連合後援会（山川博千会長）の拡大幹事会を開いていただきました。後援会なしに自分の政治活動はありえないことで、本当にありがたいことです。

この日は、次期統一自治体選挙にむけても協議をしていただきました。私は「気力体力を振り絞ってがんばっていきたい」と決意を述べさせていただきました。

ホームページを開設します。

このほど、自分の公式サイト（ホームページ）を開設することにしました。いま作成中で7月中旬には完成予定です。日々、ブログも発信しますので、是非ご覧ください。

第10回記念 笠木かおる杯

第10回記念・笠木かおる杯親睦パークゴルフ大会が下記により開催されます。昨年も400名を越える方々に参加をいただき、多くの皆様に楽しんでいただきました。記念大会です。お気軽に是非ご参加ください。

- とき 8月28日（土）午前の部 7時00分受付
午後の部 12時30分受付
- ところ パークランド嵐山（使用コース A・E・G・H）
- 会費 500円（プレーヤーは各自負担）
- 申込み パークゴルフショップ（永山2-23 49-4330）



笠木かおる励ますつどい ご案内

笠木かおる連合後援会（山川博千会長）の主催で「笠木かおる励ますつどい」を下記の通り開催していただくことになりました。

皆様、是非お越しくだされば幸いです。

- とき 9月14日（火）午後6時30分から
- ところ 旭川ターミナルホテル 6階慶雲の間
(旭川市宮下通り7丁目)
- 会費 2,000円（当日、会場で申し受けいたします）

今秋は旭川市長選挙です。



今年の秋は旭川市長選挙があります。

5月17日、JA豊岡支所で西川将人豊岡地区後援会発足のつどいが開かれました。

つどいには東旭川地区や千代田地区からも「援軍」があり200名近くの方々が発足に参画いただきました。私も世話をさせていただけに心から感謝申し上げます。西川市長の再選に向けしっかりとがんばる決意です。

旭山を活かした街づくりを応援。



旭山を活かした街づくり活動が活発です。過日、旭山を活かす街づくり市民の会（二川チエ子会長）とともに旭川市に対応。今年は、花見公園トイレの水洗化や中腹にある旭山展望台の枝払い、88箇所参り散策路の整備などを行うことになりました。

また、5月11日には同会の中川希一理事長、石井征士副理事長、野村廣巳事務局長とともにNPOサポートセンターの惣伊田敏行理事を尋ね、今後、法人格をもった活動のあり方について指導をいただきました。



5月はどこの町内会でも一斉に清掃活動。

私も孫二人を連れ出して参加しました。

日ごろから、自宅周辺をもっと綺麗にしなければと「反省」したひと時でした（笑）

東旭川はどのようにできたのか?



7月3日、「屯田の歴史と守護神旭山を語る集い」が旭川兵村記念館で開かれました。

つどいで、東旭川は忠別川から運ばれた土砂でできた土地（忠別川扇状地）で、永山は石狩川から運ばれた土地であることを知りました。東旭川と永山の境にあるガケはそのために出来ているそうです。

2回目（8月7日開催）は東旭川町上兵村生まれの中谷良弘さんが東旭川の遺跡などについて話されます。今から3千年前の縄文時代にはたして東旭川に人はすんでいたのか。とても興味がわいてきます。



21世紀の森を歩く。



6月27日、旭川21世紀の森促進協力会（遠藤雅就会長）の解散総会に顔を出し、地元の皆さんと21世紀の森を歩きました。（写真は小山光昭農協組合長）



協力会は昭和54年に結成され、今までの31年間、ふるさとを想う気持ちがひとつになって、「21世紀の森」の誘致をはじめ、強力な活動を開きました。

私は懇親会で、21世紀の森の永遠の発展を願って乾杯の音頭をとらせていただきました。



おふくろの味・甲子園を楽しむ。



7月4日、第3回おふくろの味・甲子園が旭川発信ランド桜岡で開かれ、一日を楽しみました。

実行委員会を代表して神村武さんのあいさつの後、私は「これからも都市と農村の交流拠点として発信ランド桜岡が大きく発展されますように」とあいさつをさせていただきました。

発信ランドには東旭川上兵村の鈴木功一さんの旧兵屋なども移設されています。是非一度、足を運んでみてください。

パークゴルフの振興に全力。



6月20日、旭川市パークゴルフ協会（鈴木稔会長）の選抜大会であいさつをしました。

いま、パークゴルフの愛好家は市内で4万人ともいわれ燎原のごとく広がっています。私も同協会の顧問としてパークゴルフの振興による健康な街づくりをライフワークのひとつとしています。

これからも「パークで健康。パークで医療費軽減」の活動をすすめていきます。

6月3日、東部老人福祉センターの開所記念の集いに参加し、ごあいさつさせていただきました。同センターへは母親も随分と足を運びカラオケ等を楽しませていただきました。親近感あふれるひとときでした。



小学校の運動会が大好きです。



今年も地域の小学校大運動会にご案内をいただき応援に出向きました。どうしても開催日が重なるため、どの学校もゆっくりできないことが残念です。

私も小学校時代は運動会大好き人間でした。競技もさることながら、両親と一緒に食べたお弁当。運動会に顔を出させていただく度に、幼き頃の思い出がよみがえります。



母校、旭川商業高校。



私は大学を出ておらず、最終学歴は旭川商業高校卒業です。「お金のない子どもは夢をおうことができない」ほど、「貧困の連鎖」が社会問題になっていますが、私は「高卒」に何の恥じらいも感じたことはありません。

6月19日、旭商野球部ビールパーティが開かれ、「今年も旭商球児の感動ありがとう」と、乾杯の音頭をとらせていただきました。

共生園。

共生園の仕事に携わり、設立の準備期間を含め約10年になります。

介護を必要とする利用者さん、障がいをもつ入所の皆さん、そしてそのご家族。共生園で一生懸命に働くスタッフ。良い人々に恵まれて共生園は運営されています。



7月8日、豊田ふるさと太鼓の皆さんのが共生園に慰間に来てくださいました。私も利用者の皆さんと一緒に撥を握り太鼓をたたきました。太鼓の鼓動は人に伝わり、一層の元気を与えてくれました。

地域の声を西川市政につなげます。



「たとえ小さなことでも一生懸命に努力したい」。私の政治信条です。自宅で市政相談室を開設しています。お気軽にご相談ください。

お電話 32-4863番

（写真は佐々木虎力愛宕中央町内会会長と「一時停止」の設置を市に要望）

笠木かおるプロフィール

- 昭和32年 東旭川で水田農家の次男として生まれる。
- 昭和50年 道立旭川商業高等学校卒業。（サッカーチームFWで全道大会活躍）
汽車が好きで旭川鉄道管理局入社。
- 平成11年 「約束をしっかりと守ること。たとえ小さなことに対しても一生懸命に努力すること」を公約に、旭川市議会議員に初当選。
(3114票・30位当選)
- 平成15年 旭川市議会議員再選。建設公営企業常任委員長。
(5169票・2位当選)
- 平成19年 旭川市議会議員再選。議会運営委員長。現在、総務常任委員長
(6433票・2位当選)
- 主な活動 社会福祉法人旭川共生会常務理事 旭川市パークゴルフ協会顧問
- 好きな作家 司馬遼太郎 ●趣味 お香をたくこと。
- 好きな言葉 夢はでっかく。根は深く。（相田みつを）
- 家族 長女夫婦と孫2人の5人暮らし。次女は市内で独身生活。